



**INTERNACIONAL** Israel y Palestina se acercan ante la crisis sanitaria P4



**ECONOMÍA** China sufre la primera caída del PIB en casi medio siglo P39

## ESPAÑA, EN EMERGENCIA POR EL CORONAVIRUS

# El Gobierno pide prolongar el estado de alarma 15 días

El Congreso debatirá el miércoles si el confinamiento de la población se extiende hasta el 11 de abril

JOSÉ MARCOS / FERRAN BONO  
Madrid / Valencia

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer que pedirá al Congreso la extensión del estado de alarma otros 15 días, hasta el 11 de abril, cuando

termina la Semana Santa. El Congreso de Ministros lo solicitará formalmente mañana y la Cámara baja, convocada para el miércoles, tiene que autorizarlo. Sánchez se lo comunicó ayer a los presidentes autonómicos, algunos de los cuales reclamaron medidas más duras de confinamiento. Murcia llegó a anunciar el cierre de negocios no esenciales, pero La Moncloa lo desautorizó.

“Espero contar con los apoyos del conjunto de fuerzas políticas. Apelo a su responsabilidad en una situación de emergencia nacional”, dijo el jefe del Ejecutivo. Pablo Casado ha garantizado el apoyo del PP a la prórroga. Entre las medidas anunciadas figura que las autonomías puedan intervenir las residencias privadas de mayores. El papel del Ejército se refuerza para apoyar el traslado de enfermos y de “personal clave”, así como asegurar las infraestructuras críticas. PÁGINAS 14 Y 15

**EDITORIAL**

*Una semana* PÁGINA 10

## El COI busca otras fechas para los Juegos de Tokio

El organismo se da un mes para decidir

CARLOS ARRIBAS, Madrid  
El Comité Olímpico Internacional (COI) atendió ayer el clamor del mundo del deporte y asumió por primera vez que los Juegos de Tokio no podrán comenzar el 24 de julio como estaba previsto. Tras una reunión de urgencia, el COI realizó el confuso anuncio de que se da un mes para decidir cuándo se celebrarán los Juegos, sin mencionar expresamente la suspensión. Los meses preferidos por los organizadores serían septiembre y octubre. Retrasarlos hasta verano de 2021 o 2022, aprovechando que el Mundial de fútbol de Qatar será en invierno, también está sobre la mesa. PÁGINA 33

**España reclama a la UE eurobonos, inversiones y un seguro de paro** P38



**EL MAYOR HOSPITAL DE ESPAÑA SE PONE EN MARCHA EN IFEMA.** El recinto ferial de Madrid, acondicionado para paliar la saturación del sistema sanitario, empezó ayer a recibir pacientes. Está previsto que mañana estén en funcionamiento los tres pabellones habilitados, lo que supondrá una capacidad sin igual de 1.300 camas más 96 plazas de cuidados intensivos. / COMUNIDAD DE MADRID MADRID

# Los test rápidos empiezan con sanitarios y residencias

El Gobierno inicia hoy las nuevas pruebas adquiridas, 650.000, que en unos días llegarán al resto de la población, según Sanidad

P. LINDE / E. G. SEVILLANO, Madrid  
Las pruebas rápidas del coronavirus prometidas por el Gobierno se empezarán a repartir hoy entre las comunidades autónomas. Se trata de 650.000 test adquiridos en China y Corea del Sur que se emplearán prioritariamente

**Merkel se pone en cuarentena tras ser atendida por un doctor contagiado** P5

entre sanitarios expuestos al contagio y mayores ingresados en residencias y sus trabajadores. En unos días llegarán al resto de la población. El número de muertos por la pandemia en España se elevó hasta situarse anoche en un total de 1.813. PÁGINAS 20 A 22

## Para opinar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

El republicano, como Bush hijo en 2008, lanza una titánica inyección de gasto público

# El forzoso giro keynesiano de Trump

AMANDA MARS, Washington  
En los primeros compases de su mandato, el presidente Donald Trump impulsó en Estados Unidos la desregulación y la mayor rebaja de impuestos desde Ronald Reagan. Ahora, igual que su antecesor republicano George Bush hijo, el mandatario se ha visto forzado a activar un pro-

grama de gasto público de magnitud inusitada ante la brutal embestida de la pandemia de coronavirus. El Congreso negocia estos días los detalles de una inversión pública de carácter épico. El Estado, que para Reagan era el problema, vuelve a ser la solución para un presidente republicano. PÁGINA 2